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 夏休みも終わり、子どもたちは光陵祭の準備に一段と熱を入れ始めたとこ

ろでしょう。そして、光陵祭も終わると３年生は、受験モードに戻ります。

親としても温かく彼らを見守っていきたいですね。 

 

第 2回実行委員会が７月に実施されましたので、遅くなりましたが、報告

いたします。 

 

第 2 回 実行委員会  7月 14日（水）１４：００～ 会議室にて 

≪活動報告≫ 

役員会  

６月１５日（火）保土ヶ谷養護学校 見学・交流会 ・・・１９名参加   

７月１日（木）２日（金）挨拶運動        ・・・延べ１３人 

☆７月３日（土）第１回 環境美化活動（草取り）  ・・・３８名参加 

☆７月５日（月）第１回 街頭キャンペーン（東戸塚駅）・・・２６名参加 

★７月８日（木）９日（金）関東高Ｐ連神奈川大会  ・・・延べ１８名 

 

☆光陵サポーターズ 

 今年は多くの方々が光陵サポーターズに登録していただきました。 

 上記のように当日も大勢の方が参加してくださいました。草取りにはご夫

婦や、お父様の参加もあり、楽しく作業ができました。これからも案内をし

ていきますので、よろしくお願いいたします。 また、９月１日、２日、３

日にも校門での挨拶運動を実施します。８時２０分から３５分までです。短

い時間ですが、ご都合のつく方はお願いいたします。 
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★関東高Ｐ連神奈川大会（パシフィコ横浜） 

７月８日・９日の関東高Ｐ連神奈川大会がパシフィコ横浜で開催され、関

東地区から、５０００名の方が集まりました。８日の高校生のアトラクショ

ンでは、県立横須賀高校の吹奏楽部の演奏、県立金沢総合高校のダンス部の

演技が披露されました。全国大会レベルのもので、大変素晴らしかったです。

また、山田太一先生の講演もあり、先生のお人柄が感じられる話し方で最後

まで、引き込まれてしまいました。 

 

企画運営委員会 

５月２５日（火）体育祭ビデオ撮影 

６月１９日（土）２年生進路講演会、３年生進路講演会・学級懇談会 

６月２６日（土）２年生進路講演会・学級懇談会 

 

★７月２６日（月）日帰りバスツアー実施 

 総勢４６名でのバスツアー！ 

 山梨桔梗屋での信玄餅包装体験や桃がり、さらにはワインの試飲ありと楽

しい一日となり、お母様方の親睦は一層深まりました。これからも続けてい

きたい企画です。 

 

広報委員会 

７月１４日（水）光陵だより ８３号 発行 

 発行までには先生方や部活紹介のための取材、体育祭での写真撮影などで

学校に何回も足を運びました。８３号は生徒に渡してあります。もし、お手

元にない方はお子様に聞いてみてください。それでも手にできない方は、光

陵祭ふれあい広場に置きますので、ぜひご覧になってください。 

 

≪今後の予定≫ 

９月 １日（水）第３回実行委員会 

９月１０日（金）光陵祭 前日準備 

９月１１日（土）光陵祭 １日目 

９月１２日（日）光陵祭 ２日目 

 

 



≪提案≫ 

制服のリサイクルってないかしら？ 

 「ホントにあったら助かるのにね。３年生だし、今から買うのももったい

ないし、光陵祭など多数の方が参加していただける日などを利用して、制服

のリサイクルはできないものかしら・・・」 

 こんな声が実行委員会に届きました。 

３年生だけでなく、誰でもがそう思っていることですね。リサイクルを始め

るにあたって、誰が管理、保管するのか、などクリアしていかなければなら

ないことはたくさんあります。実行委員会では、今後この提案に対して、役

員、委員の中から組織を作り、前向きに話し合い、進捗状況をお伝えしてい

くつもりです。 

 このように、もし、提案したいことなどがありましたら、お近くの役員、

委員に話してみてください。誰もが望むようなＰＴＡ活動ができるようにし

ていきたいと思っています。 

 

 

 

＊＊＊＊ お知らせ ＊＊＊＊ 
 

光陵祭 ９月１１日（土）１２日（日） 

光陵祭にはＰＴＡも参加しております。ふれあい広場（２階会議室）の運

営で、おもてなしや焼き菓子提供はサポーターズの皆様です。企画委員会が

撮影した体育祭のビデオ上映、広報委員会が体育祭で撮った写真、光陵だよ

り、光陵 OBの本の販売 etc。ゆっくりくつろいでいただけるよう準備して

いますので、ぜひ、お立ち寄りください。一同お待ちしております。 
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